

6 de febrero de 2014

La CHS analiza las experiencias en gestión del patrimonio natural en entornos acuáticos

Organiza unas jornadas englobadas en el proyecto europeo LIFE+ Segura Riverlink de superación de obstáculos para peces

La creciente preocupación de la sociedad por el cuidado de su entorno natural y las distintas experiencias que entidades sin ánimo de lucro están desarrollando en este campo centrarán las discusiones del ‘Seminario de Custodia del Territorio’, que la Confederación Hidrográfica del Segura (CHS) organiza este fin de semana en la Casa del Agua de Santomera. El objetivo de estas jornadas es conocer las iniciativas más destacadas en España, como las realizadas por la Fundación Limne en la cuenca del Júcar o el acuerdo establecido entre la Fundación Tormes y la Confederación Hidrográfica del Duero, además de estudiar la mayoría de las iniciativas ya existentes en la cuenca del Segura. El comisario de Aguas de la CHS, José Carlos González, abrirá las ponencias mañana viernes, a las 9:30, y las charlas continuarán hasta el sábado, desde las 10:00 horas.

Las jornadas forman parte del proyecto LIFE+ Segura Riverlink de superación de obstáculos para peces y reunirán al resto de socios implicados. Este proyecto se lleva a cabo en la Región de Murcia, en un tramo de los ríos Segura y Benamor, que incluye algunas áreas recogidas dentro de la Red Natura 2000. La iniciativa, cofinanciada por la Unión Europea, trata de mejorar y fortalecer la conectividad entre los ecosistemas naturales mediante una serie de actuaciones encaminadas a acercar el río a su estado natural. Para ello se emplearán técnicas para permeabilizar estructuras, como la demolición de un azud en desuso y la construcción de escalas de peces. Todas estas actuaciones llevan aparejadas una restauración ecológica de las riberas.